

学校教育目標  
「自主 協力 繼続」

自主 自ら学び、考え、行動する生徒  
協力 協力し、励ましあう生徒  
継続 粘り強く、努力する生徒



学校だより No.8

令和7年11月7日

市川市立第八中学校  
校長 川野辺 修

## 3学年保育実習

10月16,20,27日に、3年生の家庭科の授業では近隣にあるつくし幼稚園で保育実習をしました。はじめはそれぞれペアを決めて外遊びをしましたが、どこに行くにもダッシュで移動する園児たちに3年生はへとへとでした。

後半は室内でリズム遊びや絵本の読み聞かせをしました。



3年生の膝の上に乗って本を読んでもらう園児もいて、とても微笑ましい光景でした。最後はプレゼント交換してお別れ、あっという間の2時間でしたが、別れを惜しんで涙ぐむ園児もいました。つくし幼稚園のみなさん、ありがとうございました。

## 2学年職場体験

10月29,30日に2年生は職場体験を実施しました。コロナの影響でしばらく実施していなかった職場体験ですが、久しぶりに実施しました。体験先の事業所を準備したり打ち合わせをしたりと、教員側にも苦労は多くありましたが、生徒たちも事前の打ち合わせでの日頃慣れない電話対応や少人数グループの行動など、実際の職業以外の面でも多くの学びがあったことだと思います。今回の体験をきっかけに将来の姿を徐々に具体化していき、3年生での進路決定へつなげていってくれればと思います。



各家庭におかれましても、ご準備等ありがとうございました。また、各事業所におかれましてもお忙しい中の受け入れに感謝申し上げます。  
ありがとうございました。

## 1学年横浜校外学習

10月31日(金)に1年生は横浜への校外学習を行いました。今年の1年生は市川駅から出発してそれぞれの企業で企業訪問をして、その後昼食場所の中華街に集合。午後は、クラスの集合写真を撮影した後、班別行動をしながら桜木町駅でチェックを受け、市川駅に戻る行程でした。



企業訪問では、日ごろ知ることのない会社や企業の裏側を知ることができ、発見がたくさんあったことだと思います。帰りの電車の中で何人かの生徒が、目を輝かせながら自分たちが体験してきたことを語ってくれました。

心配だったお天気も、市川駅に着くまでは持ちました。各ご家庭におかれましても、諸々のご準備等ありがとうございました。



## ドイツとの交流

この夏に2年生2名が海外派遣ということでドイツに行ってまいりましたが、この度その時のホストシスターが日本に来ており、ハ中で10月27日と31日に一日学校生活を体験しました。

また、10月27日(月)はドイツの先生による授業を2学年全体に対して行っていただき、ドイツの学校生活について理解を深めました。

## オープンスクール

11月6日(木)はオープンスクールということで、午前の授業4時間、午後の授業を2時間公開しました。日頃から積極的に学習に取り組むハ中生のみなさんですが、オープンスクールということで多くの保護者の方々が足を運んでくださったこともあり、いつも以上に張り切って学習に取り組んでいました。保護者の皆様、お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。



また、昼の時間を活用してPTAの文化委員さんが家庭教育学級ということで救命講習を開催してくださいました。こちらへのご参加ありがとうございました。

ハ中のホームページでは日々の様子をブログで紹介しております。  
右のQRコードを読み取り、ご覧ください。

<https://ichikawa-school.ed.jp/dai8-chu/>

